

Aschaffenburg, 1. September 2020

**Einladung zur Mitgliederversammlung  
in Nürnberg, Caritas-Pirckheimer-Haus, Königstr. 64  
am 5. Oktober 2020, 10.30 bis 17.00 Uhr**

Sehr geehrte Damen,  
liebe Mitglieder des DEF in Bayern,

ganz herzlich lade ich Sie zu unserer Mitgliederversammlung am 5. Oktober 2020 nach Nürnberg ins Caritas-Pirckheimer-Haus ein. Leider konnten wir unsere Landesverbandstagung mit Mitgliederversammlung im Juni Corona-bedingt nicht abhalten, aber auch im Oktober wird es nicht wie gewohnt ablaufen können. So haben wir auf den Studientag verzichtet und laden nur zu einer eintägigen Mitgliederversammlung ein. Wegen Corona ist alles komplizierter geworden, das Hygienekonzept des Hauses müssen wir einhalten (siehe [www.cph-nuernberg.de](http://www.cph-nuernberg.de)), aber wir können den großen Saal bestuhlt, ohne Tische, im Moment mit 100 Frauen nutzen. Sie dürfen also mindestens zu zweit aus einem Ortsverband/ Anschlussverein anreisen

Das Hauptthema unserer Mitgliederversammlung wird die Beschlussfassung über die neue Satzung sein. Wie schon auf der letzten Mitgliederversammlung beschlossen und auf den DIALOG-Tagen Anfang 2020 vorgestellt wollen wir unsere Satzung grundlegend ändern, die Aufgabenverteilung und Verantwortung innerhalb des Verbands anpassen. Dazu kommen noch Vorgaben des Diakonischen Werks, die nicht mehr zu diskutieren sind, aber denen Sie zustimmen müssen. Damit hoffen wir, damit besser für die Zukunft aufgestellt zu sein.

Falls Sie der Satzungsänderung zustimmen, werden wir im Anschluss auch noch den neuen Verwaltungsrat in einem Vorratsbeschluss wählen. Falls Sie kandidieren oder Kandidatinnen vorschlagen wollen, bitte ich dies schriftlich in der Geschäftsstelle einzureichen.

Ihre Anmeldungen, Anträge an die Mitgliederversammlung und Mitteilungen (Jubiläen, Todesfälle von Vorstandsmitgliedern, Verleihungen von Auszeichnungen und sonstige wichtige Ereignisse in Ihrem OV/AV) richten Sie bitte schriftlich bis **15. September 2020** ebenfalls an die Geschäftsstelle.

Corona hat unsere Orts- und landesweiten Veranstaltungen und Begegnungen für eine lange Zeit zum Erliegen gebracht. Umso schöner, dass wir uns jetzt wieder unter Auflagen treffen können.

Die Corona-Mutmach-Briefe waren ein kleiner Ersatz und sollten zum Zusammenhalt beitragen. Diese Briefe sind jetzt dank Katharina Geiger und Eva Schmidt in gebündelter Form nun erschienen (siehe Anlage) und können gerne in größerer Stückzahl bei der Mitgliederversammlung mitgenommen werden.

Ich freue mich auf unser Wiedersehen in Nürnberg.

Im Namen aller Vorstandsmitglieder des DEF-Landesverbandes Bayern grüßt Sie



*Inge Gehlert,  
Landesvorsitzende*

Anlagen:

- Tagesordnung MV
- Anmeldung MV
- Festsetzung der Stimmführerin
- 17 Anträge auf Satzungsänderung
- Synopse Alte – Neue Satzung
- Corona-Rundbriefe (Broschüre)